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Prefeito de Paraty, Luciano Vidal

(MDB), recebe homenagem do prêmio

‘Cidades Excelentes’ da Band. Página 4

PRÊMIO
DE BOA

A prisão de um homem em um hospital do Rio de Janeiro
pela Polícia Federal, pode ter desbaratado uma quadrilha de
ladrões de bancos qe agia na cidade do Rio de Janeiro mas se

Na eleição legislativa mais incomum dos últimos

30 anos e fazendo jus a critério de desempate ba-

seado no voto popular em 2020, Rubinho Meta-

lúrgico (CID) surpreendeu e vai liderar o Legislativo

angrense nos anos 2023/24.  Páginas 2 e 3

Voto popular fez a diferença

Siga nosso grupo aqui para
notícias da Costa Verde

Cidadãos insatisfeitos com resulta-

do da eleição fizeram atos também

em Angra e Paraty.   Página 3

Bloqueios na rodovia

Nossa cota
de golpismo

RECONHECIMENTO

Quase três depois da decisão da

Unesco, Paraty enfim receberá seu

título de Patrimônio Mundial da

Humanidade no sábado.      Pág. 4

Até que enfim

Título de
Patrimônio
será entregue

‘Novatos’ ditam rumo
da Câmara e Rubinho
é eleito presidente
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Ação das Polícias Civil e Federal desbaratou quadrlha que agia na cidade do Rio

ESTAVAM NA LAMBICADA
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escondia na Lambicada, em Angra. A POlícia faz operações
no bairro. Wallace Melo, o ‘Louco’, é suspeito de integrar um
grupo que fez vários assaltos nos últimos meses.  Página 7
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Em virada de mesa, Rubinho
acaba eleito para liderar a Câmara

Voto popular em 2020 definiu composição da Mesa Diretora

OS CINCO que deram o tom da eleição da nova Mesa
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O script era assim: isolan
do a oposição de dois

votos e marginalizando outros
três do Cidadania, Luciana
Valverde (MDB) seria eleita
presidente da Câmara para o
biênio 2023/24. Seria. Sem
contar com uma mudança de
posição do vereador Marqui-
nhos Coelho (PSC) e um im-
provável empate em quase to-
das as votações, o resultado
foi bem diferente. Rubinho
Metalúrgico (CID) surpreen-
deu e venceu a eleição anco-
rado na votação popular de

2020e no principal critério de
desempate em situações
como esta. Foi a primeira vez,
nos últimos 30 anos, que a elei-
ção do Legislativo teve de ser
decidida assim.

Até o início da sessão a fa-
vorita era a vereadora Lucia-
na Valverde (MDB), que tinha
apoio expresso do prefeito
Fernando Jordão (PL). O pró-
prio Fernando ligou para os
nove parlamentares do grupo
original para reforçar sua ‘pre-
ferência’. Não foi suficiente.
Quando o jogo começou e a
partida foi pra valer, os dois
lados resolveram medir força.

Após Coelho colocar em
nome na disputa, os aliados de
Valverde indicaram Dudu. No
empate seria ele o vencedor
pela votação popular. Rubinho
então se apresentou, reunindo
em torno de si os dois verea-
dores da oposição (Edinho/
PMB e Gabi/PP), além de ou-
tros quatro que estiveram jun-
tos na eleição de 2022 no
apoio a Venissius Barbosa
(Podemos), um personagem
‘oculto’ porém relevante para
o resultado. Charles (PATR),
Obina (CID), Jorginho Brum
(CID) e Marquinhos construi-
ram o empate.

‘Desce só os nove’.
Ouvido durante a eleição da Mesa Diretora, antes de os nove virarem sete.

Craque do jogo
A eleição da Mesa Diretora da Câmara Municipal de Angra dos Reis não

tem nada a ver (ou pouco) com a disputa à prefeitura daqui a dois anos. Se
empolga quem acha que uma tem a ver com a outra. Mas a disputa emite
sinais importantes, sem dúvidas.

O primeiro sinal é que Fernando Jordão (PL) não jogará sozinho a partida
da eleição municipal vindoura. Há outros jogadores em campo. Um deles é
Veníssius Barbosa (Podemos), cujas digitais se pode achar na derrota do
governo com Luciana Valverde (MDB). Veníssius está no jogo à vera.

O outro é que eleição não se ganha de véspera. Os sete que desprezaram
a presença de Obina (CID) na chapa e empurraram Marquinhos Coelho
(PSC) para o outro lado, não o teriam feito se soubessem o final. Dar por
garantidas vitórias que ainda não foram alcançadas assemelha-se a soberba e
esta, sabemos, precede a ruína (Pv. 16,18).

Um ensaio e lições para 2024

O vereador Edinho
Rodrigues (PMB) aca-

bou sendo o ‘craque do
jogo’ na disputa pela presidência da
Câmara em Angra. Na avaliação do
próprio presidente eleito, Rubinho
(CID), foi Edinho quem teria sugeri-
do e trazido para o grupo o verea-
dor Marquinhos Coelho (PSC). Ao
tirar o ‘coelho’ da cartola, Edinho
deixou a base do Governo sem mui-
ta margem de manobra.

Apesar de ter sugerido o nome
de Marquinhos, o vereador Edinho
acabou fora da Mesa pelo critério
de voto popular.

Como não tinha condições de
sustentar embates diretos com os
colegas mais votados, ficou de fora
do grupo dirigente mas em alta con-
ta com a equipe do futuro presiden-
te e os colegas. Seguirá forte!

Fora da Mesa
O vereador Jorge Eduardo (PATR),

que gosta de exibir ‘independência’ em
relação ao Governo na tribuna, perdeu a
chance de fazê-lo ao não apoiar os cole-
gas que divergiram da candidata oficial.
Continuará sendo tratado como desimpor-
tante pelo Governo e terá a indisposição
dos colegas a quem deixou na mão.

Se tivesse feito a conta do valor da in-
dependência, a sucessão teria outro final.

Mal posicionado

Klauber Valente

Os vereadores seguiram
votando em empate de 7 a 7
nas demais vagas da Mesa
Diretora, produzindo então a
composição numa Casa ra-
chada ao meio: Gaby Carnei-
ro (PP) foi eleita vice-presi-
dente com sete votos, no de-
sempate por ter sido mais vo-
tada; Charles Neves foi can-

didato único a segundo vice-
presidente e teve oito votos
(Helinho preferiu divergir do
bloco). O primeiro secretário
foi o segundo mais votado na
eleição de 2020, Henrique
Obina e Dudu do Turismo
(PSD), que acabou eleito se-
gundo secretário pelo critério
de desempate.

O vereador Marquinhos Coelho foi
de longe o mais corajoso no processo
de sucessão da Mesa Diretora. E o
menos ambicioso também. Coelho não
só bancou a saída do grupo 100% go-
vernista como se dispôs a bater chapa
com os indicados do prefeito Fernan-
do Jordão. A conta, é claro, deve che-
gar. No dia seguinte, o governo já sina-
lizou cobrar a fatura.

O corajoso
O vereador Dudu do Turismo

(PSD) ficou perdido igual ca-
chorro caído de mudança. Na
esperteza quis ser presidente e
perdeu. Tentou ser  secretário na
mesma conta e perdeu. O prê-
mio de consolação, a segunda se-
cretaria, não vale quase nada. ‘Vai
ler a Bíblia pra gente’, zoou o
vereador Obina ao final.

Caído da mudança
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JUSTIÇA ITINERANTE — A iniciativa de Justiça Itinerante do Tribunal de Justiça do Rio de Janeiro percorre as cidades
de Paraty e Angra dos Reis esta semana. Haverá atendimentos no Mercado do Peixe, em Paraty, e nos bairros Parque
Mambucaba, Bracuí e Vila do Abraão, na Ilha Grande. Em Paraty, um casamento comunitário deve oficializar união de 50 casais.

Fechamento da Rio-Santos em três pontos causou transtornos à população

Angra dos Reis também tem atos
golpistas após resultado da eleição

Bolsonaristas fazem listas para boicote de negócios

Pouco mais de uma se-
mana depois da divul-
gação do resultado da

eleição presidencial deste ano,
adeptos do presidente Jair
Bolsonaro (PL) estão organi-
zando e promovendo listas de
‘boicote’ com nomes de em-
presas e profissionais liberais
que teriam apoiado o presiden-
te eleito Lula da Silva (PT) e
por isso devem ser evitados na
hora das compras. A prática
chegou também a Angra dos
Reis, onde eleitores de Lula
também responderam com lis-
ta de estabelecimentos de bol-
sonaristas. As duas listas es-
tão circulando em grupos de

mensagens instantâneas.
Como fica claro nas men-

sagens, o intuito do comparti-
lhamento é evitar os estabele-
cimentos, ou seja, se recusar
a comprar, usar ou frequentar
algum local como forma de
protesto pelo suposto apoio à
candidatura de Lula e agora
também pelo apoio a Bolso-
naro.

Também surgem relatos de
comerciantes que tiveram ne-
gócios suspensos ou cancela-
dos em virtude de posições
políticas.

— Meu cliente bolsonaris-
ta me avisou que não vai re-
novar o contrato com minha

empresa porque saber que eu
votei no Lula e tenho adesivo
no carro — relatou um pres-
tador de serviço.

Na semana passada, gru-
pos que apoiam o presidente
Bolsonaro foram para a rodo-
via Rio-Santos e a frente do
Colégio Naval pedir ‘interven-
ção militar’. A manifestação
golpista também recomenda
que negócios de bolsonaristas
não abram as portas ou que
demitam funcionários que vo-
taram em Lula.

Os casos de ‘boicote’ que
levem a efetivo prejuízo de
comerciantes podem ser in-
vestigados como crime a de-

pender dos efeitos, por
isso pode ser feita in-
formação à Polícia Ci-
vil para apuração. Em
Angra dos Reis, Bol-
sonaro teve 66% dos
votos. A cidade foi a
que deu mais votos ao
presidente derrotado
nas urnas.

Nas redes sociais, a
maioria dos cidadãos
criticaram o incentivo a
boicote, chamado de
‘atitude infantil’ e ‘cho-
ro de perdedor’. Boa
parte disse que não
deve aderir a movi-
mentos como este.

Ministério
Público
investigará
golpistas

A onda conservadora e
golpista que varreu o
Brasil em vários Esta-

dos após o anúncio da vitória
eleitoral do presidente eleito
Lula da Silva (PT) passou tam-
bém por Angrae Paraty, onde
protestos e fechamento da ro-
dovia Rio-Santos foram regis-
trados, assim como pedidos de
intervenção militar e mudança
no resultado da eleição. Um
dos protestos foi em frente à
sede do Colégio Naval em
Angra e outro no trevo de en-
trada de Paraty, onde manifes-
tantes improvisaram um
‘acampamento’.

No Colégio Naval, muni-
dos com faixas e vestidos com
bandeiras dos Brasil, um gru-
po de 2 mil manifestantes re-
voltados fez ato com gritos de
ordem pedindo ‘intervenção’
das Forças Armadas. Desde a
segunda-feira, 31, este grupo
pequeno de pessoas causou
tumultos e promoveu o fecha-
mento da rodovia Rio-Santos
em pelo menos três pontos
entre Angra e Paraty.

A pauta golpista e desam-
parada de racionalidade ten-
do em vista que o resultado da
eleição no Brasil já foi reco-
nhecido pela Justiça Eleitoral,
autoridades estrangeiras, orga-
nismos observadores interna-
cionais e, pasmem, pelo pró-
prio presidente da República,
Jair Bolsonaro (PL), ao auto-
rizar o início imediato da tran-
sição de governo, que já está
em andamento e amplamente
noticiada.

Alheias aos indicadores da
realidade, porém, estas pesso-
as continuam se mobilizando,
investindo tempo e recurso em
manifestação inútil se o objeti-
vo for a ‘derrubada de um go-
verno’ que ainda nem se insta-
lou de fato.

O futuro ex-presidente Bol-
sonaro reconheceu a legitimi-
dade das reclamações e do
inconformismo de seus apoia-
dores, porém disse que estas
manifestações não podem im-

O Ministério Público
 Federal no Rio de

Janeiro instaurou inquérito
civil para garantir a pre-
venção e a responsabiliza-
ção civil por atos, condu-
tas e manifestações antide-
mocráticas e contrárias à
ordem constitucional.

Diante das manifesta-
ções realizadas desde o
anúncio do resultado das
eleições presidenciais, foi
criado um grupo de traba-
lho no âmbito da Procura-
doria da República no Rio
para auxiliar na apuração
de fatos relacionados ao
fechamento de rodovias
federais no Estado e ou-
tros atos contra a Consti-
tuição de 1988.

Na instauração do in-
quérito, os procuradores
lembram que o direito de
livre manifestação não
pode ser confundida com
o estímulo ao golpismo e a
tentativa de construção de
uma ordem autoritária.

MANIFESTANTES

pediram intervenção e

golpe militar no país

FOTOS: REPRODUÇÃO

pedir o direito de ‘ir e vir’.
Em Paraty, o prefeito Lu-

ciano Vidal (MDB) pediu
apoio às Polícias Militar e Ro-
doviária Federal para a libe-
ração de trechos da rodovia
interditados por manifestantes.
Máquinas e servidores da se-
cretaria de Obras fizeram a
desobstrução da rodovia. Ho-
ras antes, manifestantes havi-
am despejado terra no local e
montaram uma barricada para
impedir o trânsito. (K.V.)



‘ABALA PARATY’ — A cidade de Paraty receberá no sábado, 12, o evento ‘Abala Paraty - O Sobrenatural sobre a
cidade’, a partir das 19h na Praça da Paz, em frente ao Batalhão da Polícia, na Ilha das Cobras. O evento é uma noite de
cruzada evangelística profética com convidados e cantores gospel como Leia Mendonça e Paulo Neto. A entrada é franca. Tribuna Livre - De 8 a 14/11/22
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Entrega do título será feita após pedido do governo

Título de Patrimônio
Mundial será finalmente
entregue à cidade

Paraty recebe prêmio de
eficiência e boa gestão do
grupo Band de comunicação

Após uma espera de quase qua
tro anos, a prefeitura de Pa
raty confirmou para o próxi-

mo sábado, 12, às 10h, uma cerimô-
nia oficial para a entrega do certificado
de cidade Patrimônio Mundial da
Unesco ao município. O título foi re-
conhecido em 2019 e desde então a
cidade tentava marcar a entrega oficial
do reconhecimento.

O evento será na Casa de Cultura
de Paraty e terá a presença da coor-
denadora de cultura da Unesco no Bra-
sil, Isabel de Paula; além do do secre-
tário nacional de Turismo, Fábio Pi-
nheiro; do superintendente do Iphan no

A atual gestão da
 prefeitura de

Paraty levou para
casa na última sema-
na mais um reconhe-
cimento de eficiência
e bons resultados,
atestando a qualida-
de dos serviços pú-
blicos oferecidos
pela cidade. Desta
vez o reconhecimen-
to veio por meio do
prêmio ‘Band Cida-
des Excelentes 2022’, organizado e concedido pelo Grupo Bandeirantes
de Comunicação, em parceria com o Instituto Aquila em reconhecimento à
prática da boa gestão pública para melhorar a realidade dos 5.570 municí-
pios brasileiros.

De acordo com os organizadores, a avaliação e julgamento da premia-
ção tem como base um Índice de Gestão Municipal Aquila, a partir de
conceitos de big data e informações públicas atualizadas dos municípios.

Todas as cidades brasileiras foram automaticamente pré-inscritas na
premiação e separadas em três categorias de avaliação na etapa estadual e
cinco categorias na fase nacional, de acordo com o tamanho da população
local. A iniciativa tem o apoio da Fecomércio-RJ.

— Muito obrigado ao grupo Bandeirantes pelo reconhecimento do tra-
balho feito em Paraty. Meu muito obrigado também à nossa equipe, que
levou Paraty para as melhores posições nos indicadores de gestão pública,
em especial a secretaria de Finanças — agradeceu o prefeito Vidal.

A secretaria municipal de Educa-
 ção de Paraty divulgou esta se-

mana o calendário para a renovação e
novas matrículas nas escolas públicas
do município já para o ano letivo de
2023.

É importante ficar atento às datas
limites para o pedido de vaga, bem
como aos documentos necessários e
Polos abertos para atendimento e rea-
lização da matrícula na rede municipal.
O prazo final da renovação será 25 de
novembro e da pré-matrícula ou trans-
ferências em janeiro de 2023. A reno-
vação da matrícula nas creches come-
çará apenas em 28 de novembro, até
2 de dezembro.

Para efetivar a matrícula ou reno-
vação, o responsável deverá apresen-
tar cópia dos seguintes documentos:

Educação inicia fase de
matrículas nas escolas

- Certidão de nascimento do aluno;
- Cartão de vacina do estudante

(página do nome, das vacinas e do
tipo sanguíneo)

- Comprovante de Vacinação con-
tra a COVID-19

- Identidade do responsável
- Comprovante de residência atual
- Declaração de transferência ori-

ginal (em caso de transferência entre
as unidades escolares acima)

- 02 (duas) fotos 3X4 do estudante
- Cartão do SUS
- Comprovante de tipo sanguíneo

(caso não tenha no cartão de vacina)
- Cartão do NIS (Número de Iden-

tificação Social)
Só o responsável legal ou pessoa

autorizada pode efetuar matrícula, re-
novação ou transferência.

PREFEITO recebe a homenagem da Band
Rio de Janeiro, Olav Shrader e de re-
presentantes do ICMBio e do Minis-
tério do Meio Ambiente.

Com o certificado, Paraty é formal-
mente reconhecida como Patrimônio
Mundial da Unesco pelo seu sítio mis-
to Cultura e Biodiversidade, além de
ser a única cidade da América Latina a
receber o título de Patrimônio Mundial
nesta modalidade. Durante a entrega
do título, haverá a apresentação de
coral indígena, do grupo de ciranda da
cidade e da Orquestra Sinfônica de Pa-
raty. O evento é apenas para convida-
dos e a imprensa e será transmitido
pelas redes sociais da prefeitura.

PARATY é

uma das

cidades

turísticas

mais

importantes

do Brasil

DIVULGAÇÃO

AGÊNCIA BRASIL
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Veja mais informações sobre

o dia a dia em Paraty

no nosso site. Acesse lá em

tribunalivrejornal.com.br

Centro Histórico e entorno estão recebendo obras de melhoria

Cidade se organiza e se
prepara para a Festa
Literária de Paraty

AVENIDA Beira Rio é uma das que recebem manutenção

DIVULGAÇÃO / PMP

Doação de geladeiras para moradores da aldeia Araponga ocorre em parceria com Funai e governo federal

Enel faz doações de eletrodomésticos para
moradores da aldeia e da Ilha do Araújo

A prefeitura de Paraty
iniciou uma série de
 ações de preparação

para a chegada da Festa Lite-
rária de Paraty (Flip), que este
ano chega à sua vigésima edi-
ção. O projeto ‘Flip 20 Anos’
prepara o Centro Histórico
para a próxima edição do
evento.

As ações de ordenamento,
limpeza, retirada de material,
recuperação do piso, pintura,
iluminação e entre outros tra-
balhos começaram na última
semana de outubro.

Estão  sendo recuperados

os totens de pedra de susten-
tação das correntes, que terão
novos dispositivos de fecha-
mento, visando a organização
de entrada de veículos naque-
la área, que vem causando in-
desejáveis efeitos na drenagem
e também nas pedras do cal-
çamento.

Já a iluminação pública tam-
bém vem recebendo mais
atenção, com trocas de fiação,
lâmpadas e arandelas.

O  Departamento de Água
e Esgoto (DAE) atua na  de-
sobstrução preventiva da rede
de drenagem e na lavação das

ruas, principalmente as que
têm maior influência da maré,
além de auxiliar a concessio-
nária de energia (Enel) em
ações de recuperação da rede
elétrica. O projeto também
visa a recuperação nas ruas do
entorno ao Centro Histórico e
em seus acessos, como na ci-
clovia e passarela da avenida
Otávio Gama, muito atingida
por chuvas em abril.

Na avenida Roberto da Sil-
veira, as ações são de reca-
peamento asfáltico, limpeza,
pintura e desobstrução da
rede de drenagem. Esse con-

junto de ações teve início no
princípio do mês e a meta é
estar finalizado até o feriado da
Proclamação da República, no
próximo dia 15.

De acordo com o secretá-
rio de Obras, Fabrício Soares,
os serviços de manutenção e
zeladoria se estendem por de-
mais bairros de acordo com o
cronograma e demandas da
própria secretaria.

— A tão aguardada Flip
terá um Centro Histórico a al-
tura da importância desse
evento que comemora 20 anos
— adianta o secretário, des-
tacando ainda que o trabalho
de manutenção regular segue
em toda a cidade.

A empresa de distribui-
 ção de energia Enel
 realizou doação de

geladeiras para indígenas mo-
radores da aldeia Araponga,
além da troca de geladeiras
para moradores da Ilha do
Araújo, em Paraty. Realizada
em parceria com a Fundação
Nacional do Índio (Funai), a
ação na Aldeia Araponga foi
nesta terça-feira, 8, e levou dez
geladeiras para membros da
comunidade, uma das poucas
aldeias no Rio de Janeiro que
mantém tradições originárias.

Além disso, a distribuidora
também se comprometeu a
oferecer informações e aten-
dimento para o cadastro das
comunidades na Tarifa Social
de Energia Elétrica, programa
do Governo Federal que ofe-
rece descontos na conta de
energia de até 100% até o li-
mite de consumo de 50 kWh/
mês para famílias de indígenas
e quilombolas.

A doação de geladeiras na
aldeia Araponga encerra o SI-
GFI 80, um projeto executa-
do pela Enel Distribuição em
parceria com a Funai e o Mi-

nistério de Minas e Energia
com o objetivo de garantir o
acesso à eletricidade para os
indígenas da região. Em 2020,
a distribuidora instalou 13 uni-
dades consumidoras de ener-
gia off grid na aldeia, benefi-
ciando aproximadamente 60
membros da comunidade.

A troca de geladeiras para
moradores da Ilha do Araújo
foi na quarta-feira, 9, e bene-
ficiará 12 famílias. A ação in-

tegra uma série de intervenções
que distribuidora está realizan-
do para melhorar a qualidade
do fornecimento de energia na
ilha. Desde junho, a companhia
faz obra de modernização que
fará a substituição de redes de
média e baixa tensão, substi-
tuição de aproximadamente
140 postes de madeira por
postes de fibra e/ou metálicos
e instalação de equipamentos
telecomandados.

— As ações sociais na Ilha
do Araújo e também na aldeia
Araponga reforçam a presen-
ça da Enel em localidades re-
motas e populações tradicio-
nais, diretamente beneficiadas
com as iniciativas de moderni-
zação de rede que estão em
curso no município de Paraty
e na região  — explicou Leo-
nardo Soares, responsável por
Sustentabilidade na Enel Dis-
tribuição Rio.

DIVULGAÇÃO / ENEL

MORADORES das duas localidades receberam os eletrodomésticos e também terão acompanhamento da distribuidora

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Troca dos
equipamenntos
antigos por novos
gera economia
no consumo e mais
eficiência



Pelo menos 209 pinos de
cocaína, 91 tiras de ma-

conha e um rádio transmissor
foram apreendidos na madru-
gada da última segunda-feira,
7, por policiais militares da
Unidade de Polícia de Proxi-
midade (UPP) do Frade que
averiguavam denúncia sobre
tráfico de drogas no Bracuí
encaminhada pelo serviço re-
gional do Disque-Denúncia
Angra (0300 253 1177).

Os agentes do 33º BPM se

deslocaram à rua Jasmin, no
bairro, quando notaram duas
pessoas em atividade suspei-
ta. Durante a abordagem, a
equipe da UPP conseguiu en-
contrar todo o material entor-
pecente, que foi apreendido e
encaminhado à delegacia da
cidade (166ª DP), onde a
ocorrência foi registrada.

Um dos suspeitos foi autu-
ado e responderá de acordo
com o artigo 33 da lei 11343
enquanto o outro, por ser me-

Polícia Federal desmantela quadrilha de ladrões

DISQUE-DENÚNCIA — Os organismos de segurança contam com a participação efetiva da população para evitar que
marginais do Rio de Janeiro possam instalar-se na região a fim de traficar drogas e armas. As ações de segurança são
constantes. A Polícia Militar orienta comunicar qualquer movimentação estranha ao Disque-Denúncia (0300-2253-1177).

7Polícia
Tribuna Livre - De 8 a 14/11/22

Time Real Gamboa
do Bracuí vence
torneio feminino

Construção ilegal é achada no Canto Azul

Um adolescente acabou apreedido após denúncia anônima

Polícia apreende maconha e
cocaína em blitz no Bracuí

nor, foi autuado por fato aná-
logo ao tráfico de drogas.

A Polícia Militar pede a
ajuda da população para com-
bater a criminalidade na cida-
de, denunciando qualquer ati-
vidade criminosa em Angra
dos Reis exclusivamente ao
Disque-Denúncia, por meio do
telefone 0300 253 1177 (cus-
to de ligação local) ou ainda
pelo aplicativo para celulares
‘Disque Denúncia RJ’. O ano-
nimato é garantido.

Policiais militares da Unida
de de Policiamento Ambi-

ental do Parque Estadual da
Juatinga, após terem recebido
denúncia encaminhada pelo
programa Linha Verde, do Dis-
que Denúncia (0300 253
1177) sobre construção irre-
gular, estiveram na última sex-
ta-feira, 4, em Paraty, onde
identificaram o início de uma
edificação em alvenaria no
bairro Canto Azul.

Os agentes da 4ª UPAm
procederam à rua Maria Júlia
Ortiz de Oliveira, onde a cons-
trução em alvenaria, era de
uma unidade unifamiliar, com
cerca de 60 metros quadrados,
mas a menos de 30 metros de
um curso de água, infringindo
a lei 12.651 de 25/05/12, que
em seu artigo 4º, delimita as
áreas de preservação perma-
nente. A equipe também fla-
grou resíduos de construção

civil aglomerados em frente ao
terreno, mas durante as diligên-
cias, não encontraram os res-
ponsáveis ou placas indicativas
de licenciamento já que o lo-
cal está nos limites da zona de
amortecimento e proteção do
Parque Nacional da Serra da
Bocaína.

Diante dos fatos, os polici-
ais militares se deslocaram à
167ª DP (Paraty), onde a
ocorrência foi registrada.

A Polícia Federal prendeu
na semana passada no

Rio de Janeiro, um homem sus-
peito de participar de assaltos
a bancos na capital do Esta-
do. Wallace Melo dos Santos,
conhecido como ‘Louco’, foi
detido em um hospital e tam-
bém estaria envolvido em um
recente ataque contra a polí-
cia na Lambicada, em Angra,
onde desde então as Polícias
Civil e Militar seguem fazendo
seguidas incursões. ‘Louco’
foi ferido numa destas ações
da Polícia e por isso foi para o
Rio em busca de atendimento
médico de urgência.

Os agentes ficaram saben-
do que o suspeito estaria no
Hospital Federal do Andaraí,
no Rio, e que seria procurado
por fazer parte de uma violen-
ta quadrilha de assaltantes de
bancos. Ainda segundo a PF,
em um dos confrontos, um fu-
zil chegou a ser apreendido.
Em junho, esta quadrilha che-
gou a roubar R$ 380 mil de
uma empresa de transporte de
valores na Baixada.

A equipe contou ainda que
o homem, suspeito de ter par-
ticipado de pelo menos qua-
tro assaltos, costumava nas
ocasiões dos crimes usar uma

Chegou a circular informação de que oito suspeitos teriam sido mortos em ação da Polícia na Lambicada

blusa da Polícia Civil como
forma de intimidação.

A Polícia afirma que os cri-
mes anteriores ocorreram na
cidade do Rio de Janeiro, mas
que a quadrilha pretendia co-
meter crimes também em An-
gra e nas cidades da Costa
Verde; só que parte da qua-
drilha acabou morrendo du-
rante confronto com os agen-
tes federais e da PM.

Nas redes sociais havia in-
formação de que até 8 homens
haviam sido mortos nas ações
da Polícia, porém, nem a Polí-
cia Civil nem o Instituto Médi-
co Legal (IML) confirmaram

o encontro destes cadáveres
ou a informação desta quanti-
dade de vítimas fatais.

O homem que estava inter-
nado no hospital do Rio de
Janeiro, foi preso e se encon-

tra à disposição da Justiça.
Na terça-feira, 8, houve

nova entrada de policiais mili-
tares na Lambicada, com re-
lato de troca de tiros com os
marginais.

RIO teve seis ataques a agências bancárias só este ano

ARQUIVO/2020

No ultimo domingo, 6, ocorreu o Torneio de Futebol
Society Feminino na Gamboa, com o time da casa,

o Real Gamboa do Bracuí, conquistando o troféu de cam-
peão. Na final o Real Gamboa venceu o Porteira FC pelo
placar de 3 a 1 e levantou a taça. Os gols foram marcados
por Flávia (2) e Alessandra, para o Real Gamboa, e Rosi
marcou o gol do Porteira FC. Participaram do torneio seis
equipes: Real Gamboa, Porteira, GDG, Estrela Branca A,
Estrela Branca B e Riviera.

Flávia, do Real Gamboa, foi eleita a melhor jogadora
do torneio e ainda foi uma das artilheiras, ao lado de Mara,
também do Real Gamboa. e Fabrícia, do Porteira FC,
cada uma com quatro gols. Micaely, do Real Gamboa, foi
a goleira menos vazada do torneio, levando apenas um gol
em três partidas. A organização do torneio feminino foi da
Associação de Moradores da Gamboa, através do seu
presidente Carlos Silva, do vice, Leandro Oliveira e do
diretor de esportes, Ismael Souza. O torneio teve apoio
do vereador Rubinho Metalúrgico (CID).

A EQUIPE que venceu o torneio no Bracuí

BETO CARMONA



ORDENAMENTO — A TurisAngra iniciou no sábado, 5, uma campanha educativa para chamar atenção de turistas para
a compra de passeios e serviços turísticos apenas em empresas legalizadas. Uma panfletagem foi feita nas proximidades
dos cais do Centro, no momento em que vários turistas embarcavam pela estação Santa Luzia rumo às ilhas da baía de Angra. Tribuna Livre - De 8 a 14/11/22

Turismo8

Governador Cláudio Castro esteve na abertura do evento

Angra dos Reis marca sua
presença na feira nacional
de turismo em Gramado

Angra recebe primeiro
navio da temporada

Angra dos Reis foi divul
gada também na feira

nacional de turismo Festuris,
em Gramado (RS), um dos
mais tradicionais eventos do
turismo brasileiro, este ano em
sua 34ª edição. O evento com
duração de quatro dia teve a
presença do próprio governa-
dor do Rio de Janeiro, Claú-
dio Castro (PL).

Angra foi representada
pela Fundação TurisAngra em
espaço no stand da secretaria
de Estado de Turismo do Rio,
com custo zero para o municí-
pio, mostrando que, além dos
passeios náuticos, Angra tam-
bém oferece opções como o
turismo religioso, ecológico,
entre outros, garantindo ao vi-
sitante uma grande variedade
de experiências.

O presidente da TurisAn-
gra, Marc Olichon, ressaltou
que o setor é um importante
gerador de oportunidades.

— O governo municipal
tem compromisso com o de-
senvolvimento do turismo e a

geração de empregos. Por isso
estou aqui, compartilhando
ideias com empresários e em-
presas de sucesso no ramo.
Sairei com mais contatos para
movimentar a economia turís-
tica de Angra — afirmou.

A região central de Angra dos Reis recebeu na manhã
 do domingo, 6, o primeiro transatlântico da tempo-

rada 2022/23. Até abril do próximo ano serão 70 navios
passando pelo município com vinte deles fundeando no
Centro da cidade.

O primeiro deles foi o MSC Fantasia, que ficou fundea-
do até às 19h e tinha 3.216 pessoas a bordo. Durante a
parada, dezenas de
passageiros desembar-
caram no cais.  Alguns
foram passear de bar-
co e outros preferiram
ficar pelo Centro e de-
ram sorte de encontrar
os atrativos da iniciati-
va ‘Gastronomia do Mar’, no cais Santa Luzia.

O empresário Manoel Bernardes Neto, 58, de Ribeirão
Preto (SP), gostou muito da recepção em Angra.

— Fantástico, minha primeira vez em Angra, estou cur-
tindo muito. Vamos passear de escuna e aproveitar as ilhas
deste lugar maravilhoso — frisou.

A parada de navios é considerada um chamariz para
turistas que poderão voltar para uma estadia mais demora-
da. Caso de Marcia Roujane, 45, do Ceará.

— Já viemos outras vezes e sempre que fazemos o cru-
zeiro a gente desembarca na cidade. São pessoas recepti-
vas e os passeios de lancha são os melhores do Brasil.

MARC (E) com governador Claudio Castro em Gramado

REPRODUÇÃO


